



7/5 野菜収穫を通して多文化共生

7月5日(日) 酒倉地内の畑において、「多文化共生アグリ交流グループ(代表 土屋芳郎さん)」主催のじゃがいも収穫体験が開催され、日本人や外国人の親子ら16人が参加しました。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、参加者全員がマスク着用で行い、じゃがいもや大根、ミニトマトなどを収穫し、野菜等の収穫を通して地域の日本人と外国人が交流を深めました。

参加者らは、収穫時に笑顔で交流し楽しい時間を過ごしていました。



7/27 町のために寄付金をいただきました



7月27日(月)に、有限会社 木村重機建材 様より、坂祝町へ10万円の寄付金をいただきました。(木村重機建材 様には、昨年度も町に寄付金をいただいております。)

いただいた寄付金は、町の発展のために大切に使用させていただきます。

8/5 2020 夏季県高校野球大会優勝を報告

8月2日(日)長良川球場で決勝が行われた2020夏季県高校野球大会において、大垣日大高校が優勝しました。この大会に出場した、田邊源到さん(3年生 黒岩)が5日(水)中央公民館を訪れ、高橋教育長に優勝を報告しました。

田邊さんは、「3年間の寮生活で人間的に成長することができた。甲子園大会が中止になったときは落ち込んだけど、最後まで仲間と共に力一杯野球ができた。応援してくれた方々に感謝しています。」と話されました。

大垣日大高校は、17日に長良川球場で三重県独自大会優勝のいなべ総合高校との交流試合に出場。9-8で勝利しました。



田邊源到さん(写真左) 高橋教育長(写真右)